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第３学年 上級学校訪問  11/27（金） 
進路学習の一環として、３年生が山形市及び天童市内の大学や短大、専門学校などを訪問し、実際の授業

の様子などを見学させていただきました。これからの進路や職業についての勉強になりました。 

ご協力いただいた学校等は以下のとおりです。訪問させていただき、本当にありがとうございました。 

楯楯岡岡中中通通信信 
      村山市立楯岡中学校 

       第 10 号 
２学期後半 研修特集号 

令和３年 ２月１６日（火） 

篠田看護専門学校 

２学期後半に行った、さまざまな 

学習や研修、講演会を紹介します。 

実際の授業を参観〔山形美容専門学校〕 校舎内を見学〔山形Ｖカレッジ〕 

＜順不同・敬称略＞ 

〇山形大学  〇東北芸術工科大学  〇東北文教大学  〇県立産業技術短期大学校  〇羽陽短期大学 

〇山形医療技術専門学校  〇山形厚生看護学校  〇山形調理専門学校  〇山形デザイン専門学校 

〇篠田看護専門学校  〇山形歯科専門学校  〇山形美容専門学校  〇山形理容学校  〇大原山形校 

〇第一貨物流通技能専門学校  〇山形Ｖカレッジ  〇ＣＬ愛犬美容学校 
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小正月献立 
 1/１５（金） 
エビはお祝い事でよ 

く使われます。ぜんま 

いは保存食です。どこ 

かなつかしい味です。 

                                健康教育にも力を入れています 

                                

 

 

 

 

 

 

 

                     

 
 

 

 

 

 

 村山市の配慮により朝から雪下ろしが行われ

ました。高谷建設様から作業のために１６名の方

が来てくださいました。ありがとうございます。 

 

 

  

  禁煙教育も兼ねた健康教室を行いました。 
八鍬先生「自分の体は自分で守る」、健康を守
るための根拠となる知識を身につけ、「選択
し行動」してほしい。 

秋場氏「夢はかなう！」夢をかなえられるか
は自分次第。「かなえるための選択と行動」
をして自分の手で未来を切り拓いてほしい。 
お話を聞き、生徒たちは、「全ては自分自身 

の行い」「タバコに興味を持たない」 
「早寝・早起きの徹底」「夢のた 
めに努力をしっかりする」など、 
『私の健康宣言』を考えました。 
 

生徒会主催で募金活動を行いました。全校生のおもいやり
の心により、たくさんの協力を得ることができました。この
募金は村山市の福祉活動に活用されます。 

 

１／１5（金）  楯岡中学校 

今年度の学校保健委員会では以下の報告をもと
に、校医の先生方をお迎えし話し合いました。 

①定期健康診断・環境衛生検査の結果について 
②パワーアッププロジェクトの取組について 
③新型コロナウイルス感染症対策について 
後半は、学校薬剤師の八鍬信子先生からミニ健康

講話をしていただきました。最後に校医の先生方一
人一人からご指導をいただきました。校医の先生方、
保護者の皆様、ご出席ありがとうございました。 

学校保健委員会  １１/５（木）  楯岡中会議室 

小学校時代のフッ素洗口の効果もあり、ほとん
どむし歯のない健康な歯の生徒が多いとのこと
です。健康な歯の維持には、歯みがきの習慣が大
事。良い習慣を身につけ、一生の宝物にしてほし
いと話してくださいました。 

２学期終業式の後、全教員で研修会を開きました。 

  来年度の学校運営のための意見交換です。下記の５つ 

のテーマにわかれて意見をまとめ発表しました。 

   １ 生徒会 活動を活性化するために 
   ２ 校内研究 研究の柱と実施方法 
   ３ 行事予定 バランスを考えた行事日程案 
   ４ 総合的な学習 学習の柱と３年間の見通し 
   ５ 進路指導 ３年間の計画 
  学校評価アンケートも参考にさせていただき、よりよい学校運営を目指します。 

  

 

 

 

未来の夢をかなえる健康教室 １１/12（木） ２年生 

 松田幸夫先生  

モンテ  10/15（木）本校 

生徒会 「赤い羽根共同募金」  1２/２4（木） 
２７，３７１ 円 村山市社会福祉協議会へ寄付 

校内教員研修会 来年度に向けて 1２／２３（水）楯中会議室  

出席者は、委員長である金子ＰＴＡ会長さん、
副委員長で学校医の八鍬直先生、委員として、
学校医の半田和広先生、軽部宏紀先生、学校歯
科医の田中幹男先生、松田幸夫先生、学校薬剤
師の八鍬信子先生、ＰＴＡ副会長の皆様、母親
委員の皆様です。学校からは、校長、教頭、教
務主任、各学年主任、保健主事、養護教諭が参
加しました。保護者の皆様のご感想や校医の先
生方の専門的なお話を伺うことができました。 

鏡開き献立 
 1/１2（火） 
雑煮汁の中には、白 

玉餅が入っていました。 

おひたしはゆかり和え 

です。さっぱりしたみ 

かんも付きました。 

給食紹介コーナー１  新春にちなんだ献立を紹介します。 「鏡開き」「小正月」 

さわら西京焼き 雑煮汁 
ゆかり和え みかん 
ごはん 牛乳 

華やかごはん  
れんこんエビ揚げ 
ぜんまいの煮物 すまし汁 
紅白ゼリー 牛乳 

演題：「新型コロナウイルス感染症 
・・・家庭内で発生したらどうする？」 

歯科健康講話 松田幸夫先生 １１/６（金） １年生 

学校薬剤師    八鍬信子 先生 

モンテディオ山形 秋場 勝 氏 

 
生徒会を代表して、小山生徒会長と森生徒会副会長が 
福祉協議会の方に募金をお渡ししました。 

・・・家庭内で発生したらどうする？」 

ワークシートを用いて意見の集約 ５つのグループにわかれて 



                               

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
☆☆楯岡中点描☆☆ 

 立春が過ぎたとはいえ、雪の多い日が続きます。そのよ 
うな中、３年生の私立高等学校受検が終わりました。次は、 
３月の公立高等学校の受検です。自分の未来を自分の手で 
つかみ取るべく、３年生はがんばっております。 
                    校長 笹原 聡 

卒業式について（お知らせ） 
 第 16回卒業証書授与式を３月 16日（火）に挙行す
る予定でおります。誠に残念ではございますが、新型
コロナ感染防止のため、ご来賓の皆様にはご出席いた
だかない式といたします。ご理解くださいますようお
願いいたします。なお、保護者の皆様には、別途、正
式なご案内をさしあげます。 
 

 

ふるさと給食 
＆冬至献立 

 12/21（月） 
 二十四節季の一つ、 

冬至にちなんだふるさと 

献立です。 

ありがとうございます 
 村山産業高校様からきれいなシ 

クラメンを５０鉢もいただきまし 

た。御校の先生やＰＴＡ役員の方、

それに本校の卒業生が届けてくれ

ました。各教室などに飾らせてい

ただいています。  

大切に育てます。 

ありがとうございます。 

１/１４（木） 楯岡中 
 

紅鮭焼き  

ひじきの炒め煮 

鉄砲汁 

（花咲カニの味噌汁） 

ごはん 牛乳 

山形テレビも取材に来てくれました。 

ＴＶカメラが回っている中で食べるのは緊張します… 

給食紹介２  友好都市献立  １年生が取材を受けました 

村山産業高等学校様 より  シクラメン  を いただきました  12/15（火） 

金子ＰＴＡ会長さんや 

卒業生が届けてくれました 

村山市と北海道厚岸町は、「最上徳内」の縁で平成３年に友好都市盟約を結びま 

した。夏休み中にそれぞれの小学生が交互に訪問する両市の交流事業は 20年以上

続いています。本校の１年生にも平成 30年度の交流で厚岸町を訪問した生徒がい

ます。しかし、今年度は新型コロナの影響で交流ができませんでした。そこで、

市のはからいで給食による交流、厚岸町特産の花咲カニの鉄砲汁が登場しました。 

 

 

 

 

山盛りの花咲カニ！ 


